

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 27/06/25 »

Chers Parents,

A la veille de notre **Kermesse**, bien nommée « **Saint-Joseph'Estival** », je vous rappelle quelques informations concernant l'organisation de cette journée du samedi 28 juin :

- ⇒ L'heure de rendez-vous pour les derniers préparatifs des enfants a été fixé et vous a été transmis par les maitresses. (Il peut différer en fonction des classes.)
- ⇒ A 10h, démarre le **Spectacle des enfants** ! *Pensez à prévoir un couvre-chef pour les enfants (et pour vous-même)* lorsqu'ils seront spectateurs et regarderont leurs camarades se produire...
- ⇒ A l'issue du spectacle, un **temps de paix et de prières** est proposé à toutes et tous, petits et grands, à la **Chapelle**.
- ⇒ Par la suite, et jusqu'à 16h, les enfants pourront profiter des **jeux, animations, structures gonflables**, ...
- ⇒ Boissons et petite restauration seront proposées tout au long de la journée → Il faudra au préalable vous être procuré les « jetons », « monnaie unique » de la journée...
- ⇒ A 14h, aura lieu le « **match retour** » de la **finale profs-élèves du tournoi de foot** ! Venez soutenir les valeureux et talentueux 5^{ème} auxquels tâcheront de résister les professeurs...

Avant un bref focus sur les différents projets de la semaine, je poursuis avec quelques informations importantes pour cette fin d'année scolaire et en vue de la rentrée prochaine :

- ⇒ Les **bulletins** seront mis en ligne lundi 30 juin. Au préalable, les maitresses les présenteront aux enfants.
Au-delà des notes et des résultats, je vous invite à mesurer le chemin parcouru par vos enfants tout au long de l'année scolaire, les immenses progrès que chacun a pu faire, les nombreuses compétences construites et acquises, et évidemment la consolidation ou la culture de savoir-être, valeurs et autres qualités !... Dans toutes leurs dimensions, vos enfants auront bien grandi ! **Félicitations à eux !**
- ⇒ Je rappelle une nouvelle fois que le dernier jour de classe pour les élèves sera le mardi 1^{er} juillet.
- ⇒ Les demandes de fin d'année en vue de la rentrée prochaine (choix de classe, association avec tel copain ou telle copine,...) ne peuvent être satisfaites. Elles sont tout simplement beaucoup trop nombreuses et parfois contradictoires... Mais soyez assurés que nous prenons un temps conséquent avec les maitresses pour construire les nouvelles classes, et qu'elles ne sont pas faites au hasard. Nous sommes vigilants à plusieurs paramètres :

éviter les disparités de niveau scolaire entre les classes, équilibrer les profils d'enfants entre « les plus dynamiques » et « les plus discrets », relative homogénéité filles-garçons, intégration des nouveaux élèves, accompagnement des élèves avec des dispositifs éducatifs particuliers ou aides humaines, séparer des combinaisons d'élèves qui peuvent nuire à la sérénité ou au travail, ou à l'inverse conserver des groupes où règne une saine émulation... Vous l'aurez compris, c'est toute une alchimie que nous essayons de créer ou conserver...

- ⇒ Pour nous aider à préparer la rentrée prochaine en revanche, je vous invite à bien relire le **mail envoyé par madame Marzolf le 18 juin intitulé « documents de rentrée »**, avec des documents à nous renvoyer au plus tard le 30 juin...

Retour enfin sur les moments forts vécus par vos enfants au cours de la dernière semaine :

- ⇒ Un immense Bravo aux élèves de CP et CE1 pour leur **fabuleux spectacle de vendredi soir** ! Près d'1h30 de **chants, danses, saynettes, percussions, mimes, théâtre...** pour un résultat époustouflant !
- ⇒ Et Félicitations à nos CE2, CM1 et CM2 qui ont « mis le feu » au « Parc Expo » de Colmar lors du « **Gala de Hip-Hop** » ! Impressionnants de courage, d'énergie, d'engagement, de sens du collectif et de talents, vous fûtes époustouflants !

Mention spéciale à tous nos encadrants, maitresses en tête, qui ont transpiré en coulisses et qui ne comptent pas leurs heures !... **Merci**, tout simplement...

Cette semaine, nos CM2 vivent une « **Semaine Voile** » sur le plan d'eau de Reiningue ! Après un démarrage houleux, nos marins d'eau douce profitent pleinement de cet aboutissement de tous les cycles « **Natation** » de l'école primaire ! Ils domptent le milieu aquatique en découvrant un nouveau sport, mais s'offrent surtout de formidables souvenirs et moments avec leur classe, avant de basculer au Collège !...

Après les CP et les CE1, ce sont les CM1 qui ont vécu 3 journées exceptionnelles, au cours d'une « **Semaine hors les murs, entre sport et culture** » : Après une dernière danse de « **Hip-Hop** » lundi, ils ont joué les funambules à plusieurs mètres d'altitude au cours d'une journée « **Accrobranche** » mardi. Hier, les enfants étaient à l'**Ecomusée** où ils ont eu droit à une immersion dans « **l'école d'autrefois** » ... Après cette stricte expérience, ils ont retrouvé le sourire autour des animaux, d'activités de poteries ou dans la « forêt des jeux » ... Aujourd'hui, c'est le fameux « **Parc du Petit Prince** » qui accueillera les CM1 !...

Enfin, un immense **Merci** à une généreuse et courageuse **maman chocolatière**, qui a monté toute une animation de grande qualité **autour du chocolat** pour les élèves de CP et CE1 ! Au-delà d'une dégustation qui ravit toujours (encore que le chocolat 100% cacao divise...), les enfants ont surtout beaucoup appris ! En passant de la découverte d'une cabosse, des particularités des différents chocolats et des pays producteurs de chocolat, nous voyons qu'il est toujours possible (et souhaitable !) d'être ambitieux avec nos jeunes !...

Très belle journée et à demain pour le « **Saint-Joseph'Estival** » !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré